
Ruota panoramica, si  va verso l’accordo. Tornerà in piazza del
Mare da maggio ad agosto. Marco Di Carlo: “Positivo, negli anni
scorsi, l’effetto promozionale.

Ruota panoramica a Giulianova

Ruota panoramica a Giulianova
Consenso notevole di giuliesi e turisti”. L’ Amministrazione Comunale è compatta nel voler riproporre, nella stagione turistica
2023, la ruota panoramica in piazza del Mare. Si sta per questo valutando la disponibilità della ditta che operò nel 2022.
L’azienda  è  proprietaria  di  una  ruota  che,  per  l’eccezionalità  delle  dimensioni,  figura  tra  le  otto  più  grandi  d’Italia.  ”
L’assessorato al Turismo – sottolinea Marco Di Carlo – è determinata a centrare l’obiettivo, visto anche il grande successo e
la popolarità mediatica raggiunti in passato. La ruota, infatti, è riuscita ad attivare un meccanismo promozionale sui social
che ha prodotto una visibilità enorme. Tantissime – prosegue l’assessore – sono state le persone che hanno potuto ammirare
il panorama giuliese da posizione aerea. La maggior parte di quelle, giuliesi o turisti, hanno pubblicato sul web le foto della
veduta o della stessa ruota, magari illuminata, diventando sponsor naturali dei soggiorni in città. Di non poco conto, poi,
l’aspetto scenografico di  una struttura tanto maestosa quanto capace di  connotare,  da nord a sud, il  nostro territorio e di
fungere da punto baricentrico sull’asse lungomare- centro del lido- porto. L’accordo che stiamo per sottoscrivere non
prevede spese per il Comune, ma solo la fornitura di energia elettrica e l’esenzione della tassa di occupazione del suolo. La
ruota, da maggio a tutto agosto, tornerà ad essere il simbolo dell’accoglienza e delle vacanze a Giulianova.”
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Teramo. La comunità  del Partito Democratico esprime profondo
cordoglio per la prematura scomparsa di Marco Verticelli.
 

Un grande dolore per tutti noi.

Marco è stato uno dei protagonisti della politica teramana e regionale, rivestendo ruoli politici ed amministrativi che ha
svolto con competenza ed onestà assolute.

Tutti noi che abbiamo avuto modo di conoscerlo e apprezzarlo siamo certi che il suo impegno resterà impresso in coloro che
lo hanno incrociato nel proprio percorso politico e che con lui hanno garantito un’azione rispettosa dei fondamentali valori
del vivere civile.

Ha dedicato la propria vita alla politica e all’amministrazione non tradendo mai  i  valori che lo hanno accompagnato nel suo
agire.

Alla moglie ed ai famigliari arrivi la nostra vicinanza in questo doloroso momento.

Piergiorgio Possenti

Segretario Provinciale PD Teramo

Giulianova. Lutto: scomparsa di Marco Verticelli, il cordoglio dell’
Amministrazione Comunale.

Marco Verticelli

Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale esprimono profonda tristezza per la scomparsa di Marco Verticelli,
già assessore regionale e Presidente dell’ Ente Porto di Giulianova. Alla famiglia e a quanti lo hanno conosciuto, amato e
stimato porgono le più sentite condoglianze. ” Se ne va – sottolinea il Sindaco Costantini – un uomo semplice e affabile, una
persona per bene, un amministratore attento e aperto al dialogo, al di là degli schieramenti. In modo particolare, i giuliesi
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hanno avuto modo di apprezzarne le qualità umane e professionali negli anni della sua presidenza all’ Ente Porto. Lo scalo
ha tagliato, sotto la sua guida, traguardi notevoli. Marco Verticelli mancherà: alla politica, alle persone, alle comunità”.

GIULIANOVA.  GIORNATA DEL  MARE  2023:  PRESENTE  ANCHE  IL
SINDACO JWAN COSTANTINI

C’era anche il Sindaco Jwan Costantini, ieri mattina, alla “Giornata del Mare”, ricorrenza nazionale entrate in vigore nel 2018
ed  organizzata,  a  Giulianova,  dall’Ufficio  Circondariale  Marittimo  in  collaborazione  con  l’  Ufficio  Scolastico  Provinciale,  la
Federazione Italiana Vela, la Lega Navale di Giulianova, il nucleo Opsa-Smts della Croce Rossa e l’ Ente Porto. Circa 300
bambini delle scuole hanno trascorso una bella mattinata sul molo, accolti e guidati dal padrone di casa, il Tenente di
Vascello Alessio Fiorentino. L’iniziativa, volta a promuovere la conoscenza del mare e delle attività collegate, ha riscosso
grande entusiasmo ed un tangibile successo.

Giulianova.  Dopo  l’ultimo  consiglio  comunale,  è  realtà  il
gemellaggio  con  la  Città  di  Dakar.
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Dakar
Il Sindaco Costantini: “ Avviato un rapporto prezioso, con grandi opportunità per la crescita culturale e professionale, per il
turismo e gli scambi commerciali. Ringraziamo il Circolo Colibrì che ha promosso il progetto e, per il decisivo impegno, il Vice
Sindaco Lidia Albani”. Il gemellaggio con la città senegalese di Dakar, approvato nel corso dell’ ultima seduta di Consiglio
comunale, muove i primi passi. La giunta ha infatti deliberato il protocollo di intesa che traccia le linee di intervento e
definisce  gli  ambiti  di  collaborazione  tra  la  capitale  senegalese  e  il  Comune  di  Giulianova.  Il  progetto,  accolto  dall’
Amministrazione Costantini, è frutto dell’impegno del Circolo no profit “Colibrì” di Giulianova, da anni protagonista di azioni
solidali in Senegal. I responsabili, Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, hanno tessuto pazientemente i rapporti istituzionali tra le
due città e reso possibile la realizzazione del progetto di cooperazione. Gli orientamenti, definiti congiuntamente dai partner,
riguardano diversi settori di intervento. Sono previsti,  in ambito alimentare, lo scambio di esperienze nel campo della
biodiversità e degli ecosistemi, nell’uso delle risorse naturali e umane, nello sviluppo della cooperazione economica agricola,
nella lotta allo spreco. Il gemellaggio mira anche a favorire il senso di amicizia e collaborazione fra le rispettive comunità
anche  a  fini  educativi  e  culturali,  soprattutto  tra  giovani.  E’  prevista  inoltre  la  collaborazione  su  ogni  aspetto  della  vita
economica  dei  comuni  tramite  l’organizzazione di  progetti  commerciali.  Saranno promossi  scambi  turistico-culturali  e
momenti  di  confronto  fra  le  istituzioni  scolastiche  e  le  realtà  associative  di  entrambe  le  città.  La  ricerca  della
complementarietà delle iniziative di cooperazione sarà condotta con tutti i partner locali, regionali, nazionali e internazionali
delle due città. “Siamo felici che i nostri sforzi abbiano prodotto il risultato sperato – commentano Ambra Di Pietro ed Egidio
Casati- Dakar è in piena espansione, il suo scalo portuale si situa tra i maggiori snodi del commercio marittimo mondiale. Le
imprese giuliesi potranno essere coinvolte in un piano di crescita dalle proporzioni impensabili. E’ una sfida di cui potranno
beneficiare le economie di  entrambi le città,  grazie ad un progetto di  interscambio moderno e lungimirante che coinvolge
numerosi  aspetti  anche  di  natura  culturale.”  “  Giulianova–  sottolinea  il  Sindaco  Jwan  Costantini  –  è  orgogliosa  di
intraprendere un rapporto che fa leva sulle potenzialità di crescita del continente africano. L’economia giuliese è messa nelle
condizioni  di  poterne  trarre  beneficio  e  di  partecipare  come  parte  attiva  in  un  processo  globale  di  decollo  economico.
Ringraziamo per  l’impegno il  Vice  Sindaco  Lidia  Albani  ed  il  Circolo  Colibrì,  che  ha  reso  possibile  questa  azione  di
collaborazione, intelligente e reciproca, tra Giulianova e Dakar”.

Giulianova. Sabato 15 aprile,  ore 16,30, sala comunale “Bruno
Buozzi”:  presentazione  dell’Annuario  di  studi  storici  2023
dedicato  alla  Madonna dello  Splendore.
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SARA’ CELEBRATA AL PORTO DI GIULIANOVA LA GIORNATA DEL
MARE E DELLA CULTURA MARINARA. ATTESI 300 STUDENTI

 

A causa delle concomitanti vacanze pasquali, quest’anno le celebrazioni per la “Giornata del mare e della cultura marinara”,
riconosciuta dalla Repubblica nella data dell’ 11 aprile di ogni anno, avranno luogo venerdì 14 aprile presso il porto di
Giulianova.

L’evento,  è  stato  organizzato  dall’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova  in  sinergia  e  collaborazione  con  l’Ufficio
Scolastico provinciale di Teramo, la Federazione Italiana della Vela, la Lega Navale Italiana di Giulianova, il Circolo Nautico
Vincenzo  Migliori,  il   Nucleo  OPSA-SMTS  della  Croce  Rossa  di  Giulianova  e  l’Ente  Porto  di  Giulianova,  al  fine  di  creare  un
percorso conoscitivo delle attività svolte in ambito marittimo e di sviluppare la cultura del mare inteso come risorsa di
grande valore culturale, scientifico, ricreativo ed economico.

Gli studenti degli istituti scolastici saranno accolti e,suddivisi in gruppi, visiteranno le sedi dei Circoli nautici, dell’Ente porto e
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della Guardia Costiera, dove saranno illustrate le peculiarità del porto di Giulianova, dello sport velico, della preservazione
dell’ambiente marino quale patrimonio dell’umanità, delle tecniche di base di primo soccorso e delle attività svolte dal Corpo
delle Capitanerie di porto/Guardia costiera da sempre al servizio degli altri.

Al termine del percorso didattico, gli studenti avranno modo di assistere ad una esercitazione in mare con l’impiego di
personale e mezzi navali della Guardia Costiera e di soccorritori della Croce Rossa Italiana, con la simulazione di un evento di
ricerca e soccorso in mare, il recupero di un naufrago ed il successivo intervento medico di emergenza.

Per la Giornata del mare e della Cultura marinara in programma domani è prevista la presenza di circa 300 giovani, per
celebrare l’inestimabile valore del Mare edil rispetto per l’ambiente marino.

Giulianova.  Le  opere  pubbliche  in  cifre.  L’  Amministrazione
Comunale replica alle accuse dell’opposizione e fornisce tutti  i
numeri:  dei  cantieri  aperti,  delle  realizzazioni  in  itinere,  dei
finanziamenti  ottenuti,  delle  risorse  impiegate.
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Di  Candido  :  “Chi  denigra  noi,  disprezza  il  lavoro  degli  uffici”.  Attesa  conferenza  stampa,  questa  mattina,  sulle  opere
pubbliche che l’ Amministrazione Costantini ha realizzato o avviato in questi quattro anni di mandato. La verità, come ha
avuto modo di dire l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido, è nei numeri, ovvero nella quantità delle opere poste
in essere, dei progetti attuati o in via di attuazione, delle risorse impiegate e di quelle intercettate. Ad incontrare i giornalisti,
questa mattina, il Sindaco Jwan Costantini, l’assessore Giampiero Di Candido, il Vice Sindaco Lidia Albani, il capogruppo
Paolo Vasanella. “Sono tre le bugie, macroscopiche, dette in questi giorni – ha esordito Di Candido – La prima vuole che i
fondi extracomunali captati siano di scarsa entità, la seconda che la maggior parte delle opere realizzate siano frutto del
lavoro della precedente amministrazione, la terza che quanto posto in essere sia stato fatto male. Non dalle chiacchiere, ma
dai  dati  dello  schema  analitico  che  è  stato  fornito,  si  evince  che  l’impegno  di  questa  maggioranza  e  degli  uffici  ha  dato
invece risultati  corposi,  indispensabili,  straordinari.  Il  riepilogo finale delle  cifre testimonia infatti  di  un risultato a dir  poco
eccellente: ammonta a 16.386.404 euro il totale degli importi relativi alle opere realizzate o appaltate dall’Amministrazione
Costantini, a 10.305.400 quello delle opere in appalto o in corso di realizzazione, a 11.323.440 quelle programmate ma in
attesa di  finanziamento.  La  lista  delle  opere finanziate  o  co-finanziate  è  lunghissima:  si  va  dalle  manutenzioni  ordinarie  e
straordinarie al piano asfalti, dagli interventi sulle scuole al primo lotto del Polo in via Cerulli, dalle somme captate per piazza
Dalla Chiesa, all’ex depuratore, al lascito Cerulli. Molto del merito va agli uffici tecnici, ai 12 dello staff, ai dirigenti d’area.
Chi denigra noi, disprezza l’enorme lavoro del personale che non ha però, come la politica, gli strumenti per difendersi.” ”
Non credo che esistano altri comuni che possano vantare traguardi come questi- ha commentato il Sindaco Costantini – Solo
per la messa in sicurezza delle scuole sono stati impiegati oltre 8 milioni di euro. La gratitudine di tutti è per la giunta, la
maggioranza,  gli  uffici  ed  anche  per  la  Regione,  che  in  moltissime  circostanze  non  ci  ha  lasciati  soli  ed  ha  contributo
sensibilmente al raggiungimento degli obiettivi”.

Il Prefetto di Teramo, S.E. Fabrizio Stelo, in visita istituzionale al
Comune di Giulianova.
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Prefetto e Sindaco

Prefetto e Sindaco
Molto interessato alla città e al suo territorio, ha dialogato a lungo con il Sindaco Jwan Costantini e con il Vice Sindaco Lidia
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Albani. Partecipazione, fiducia e collaborazione, le parole chiave del rapporto instaurato. E’ durato circa un’ora, il colloquio
tra il Sindaco Jwan Costantini, il Vice Sindaco Lidia Albani ed il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo, questa mattina in visita
istituzionale al  Comune di  Giulianova.  Alle  10,  come stabilito,  l’arrivo del  funzionario,  accolto all’ingresso del  palazzo
municipale dal Sindaco, alla presenza del Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Capitano Nicolò Morandi e
del Maggiore Roberto Iustini, che guida la Polizia Municipale. Nel corso del dialogo, nella stanza del Primo Cittadino, il dottor
Stelo ha avuto modo di ascoltare le parole del sindaco e del vice, Lidia Albani. Al Prefetto, Giulianova è stata raccontata in
maniera sintetica ma puntuale ed oggettiva. Del territorio sono state evidenziate le criticità, illustrate le risorse, anticipate le
prospettive. Una città bella e stimolante, ma complessa. Il dottor Stelo si è detto incuriosito e piacevolmente colpito. “Come
con tutti gli uomini dello Stato – ha commentato a margine Jwan Costantini – siamo pronti a costruire un rapporto di fiducia e
di  collaborazione,  fondato  sulla  stima reciproca e  su  un ascolto  che sia  da  subito  costante,  attento,  costruttivo  per
entrambi”.

Giulianova. Asili nido: open day sabato 15 aprile, ore 9,30 – 13
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